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中信银行 2012 年度现金分红说明会 

2013年 4月 24日 

15:30-16:30 

15:00:13 主持人发言: 各位嘉宾、各位投资者，各位网友，大家下

午好！欢迎光临中信银行 2012 年度现金分红说明会。本次活动由中

信银行股份有限公司主办，上证所信息网络有限公司提供网络平台支

持，感谢您的关注与参与。  

 

15:30:03 主持人: 3 月 29 日，中信银行股份有限公司刊登了 2012

年度年报，各位投资者可以登录以下网址：roadshow.sseinfo.com，

查看相关公告。为了使广大投资者对公司更加全面深入的了解，在今

天的活动中中信银行主管计划财务和资产负债工作的副行长曹国强

先生、董事会秘书林争跃先生1、计划财务部负责人芦苇先生、董监

事会办公室负责人张春子先生将通过网络在线交流的形式，就 2012

年度现金分红情况与大家进行交流。 

15:39:07 主管计划财务和资产负债工作的副行长曹国强: 2012年我

行母公司净利润约 301.8亿元，分红方案为每 10股派 1.5元（含税），

总计分配 70.18亿元，约占当年净利润的 23.25%。 

 

15:18:45 访客: 可以资本公积金转增股本吗？这样可以不用交税，

而且公司可以有更多的现金发展 

15:46:51 计划财务部负责人芦苇: 从原理上说，可以资本公积转增

                                                             
1
 总行办公室主任李欣先生一同参加会议 
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股本。但本行股本已经达到 467.87 亿股,与相同规模的银行相比,股

本规模已经较大。故本行选择现金分红的形式。如进一步增大股本，

将摊薄每股收益。现金分红体现了对股东的真实回报。 

 

15:32:00 访客: 请问贵行一季度业绩情况怎么样，会否出现负增

长？ 

15:47:30 董事会办公室负责人张春子: 在 4月 26日董事会审议通过

后，将以发布。 

 

15:21:48 访客: 请问公司对于未分红的利润及累计的资本公积金，

有何具体用途？ 

15:51:36 主管计划财务和资产负债工作的副行长曹国强: 2012年银

监会发布了《商业银行资本充足管理办法》，对商业银行提出了更高

的资本充足率要求。我行未分红的利润及累计的资本公积金用于内部

资本积累，支持业务发展。 

 

15:35:36 访客: 贵行港股价格严重低于每股净资产，为什么还进行

现金分红呢？对于回购股份和现金分红贵行是怎么考虑的呢？谢谢 

15:59:08 计划财务部负责人芦苇: 二级市场价格与分红政策之间并

不存在直接联系，目前市场低估了我行价值。对于股份回购的问题，

需综合考虑多方面因素，如政策法规、上市规则，以及降低资本充足

率对我行未来发展的影响等等，目前我行暂无此计划。 
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15:51:41 访客: 但是对于原有股东而言股东权益并没有减少，分红

了，要交税，股东的权益是减少的，而且今年我看新闻报道，朱行正

计划大刀扩斧的改革，作为股东而言，我认为要留多点现金发展是有

必要的，而没必要为税务做出更多的贡献。谢谢 

16:02:20 计划财务部负责人芦苇: 我行的分红政策一方面考虑对股

东的真实回报，另一方面要考虑保持合理的资本积累，从而支持我行

长期持续发展。 

 

15:50:04 访客: 请问分红，税是怎么收取的？谢谢！ 

16:08:50 计划财务部负责人芦苇: 2012 年 12 月，财政部、国家税

务总局、证监会下发了《关于实施上市公司股息红利差别化个人所得

税政策有关问题的通知》，对不同持股期限的股息征收率进行了不同

的要求，对持股期限在一个月以内（含）的股票股息，按 20％的实

际税负征收，对持股期限在一个月以上、一年以内（含）的股票股息，

按 10％的实际税负征收，对持股期限在一年以上的股票股息，按 5％

的实际税负征收。具体请参阅上述文件。 

 

16:02:42 访客: 今年以来，公司股价表现再次陷入低迷，分红比例

又低，公司计划以何种方式回报投资者呢？ 

16:11:40 董事会办公室负责人张春子: 我行自上市以来，平均每年

现金分红比例在 20%以上，在股份制商业银行中处于中等偏上的水平。
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目前，股价偏低，实际上是市场低估了我行的价值，未来，在新的战

略指引下，我行将加快业务发展和结构调整力度，不断提升对股东的

回报水平。 

 

16:00:45 访客: 今年浦发、招商的现金分红比例都达到了 30%，为

什么我行现金分红比例才 23%？ 

16:17:41 计划财务部负责人芦苇: 我行的分红政策一方面考虑对股

东的真实回报，另一方面要考虑保持合理的资本积累，从而支持我行

长期持续发展。 

 

15:59:48 访客: 公司今年有中期分红计划吗?贵公司在香港市场的

形象不太好，股价长期低于净资产。公司是否应该考虑中期分红或提

高分红率以提高投资者回报，改善公司市场形象呢 

16:23:45 计划财务部负责人芦苇: 股价走势涉及多种因素，包括市

场因素，财务因素，股本结构，分红政策，投资者互动等多个方面。

目前股价尚未反映我行真实价值，我行将积极研究在确保长期健康发

展的前提下适当提高分红水平。 

 

15:53:35 访客: 请问按新资本监管办法和理财 8 号文新规，贵公司

降低分红率是不是因为核心资本充足率不足，未来几年有融资计划吗 

16:28:13 计划财务部负责人芦苇: 我行 2012 年核心资本充足率为

9.89%,处于股份制银行中较高水平。按新资本监管办法，虽然对我行
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资本充足率有一定影响，但我行核心资本仍将维持较高水平。  

16:28:58 主持人: 各位投资者、各位网友，本次中信银行 2012年度

现金分红说明会已经接近尾声，我们请上市公司嘉宾做总结发言。 

16:33:14 董事会办公室负责人张春子: 本次现金分红说明会，大家

提问十分踊跃，表达了对我行的关注和支持。按照监管规定，本次会

议仅就现金分红有关问题进行回答，其他问题可以与我行投资者关系

部进行联系。最后感谢大家的踊跃参与。 

 


